

9 Uhr Auferstehungsfeier auf dem Friedhof,
mit Posaunenchor
10 Uhr Osterfestgottesdienst mit Taufen

Ostermontag, 22. April
10 Uhr Gottesdienst



Männerforum Heumaden

Zum Männerforum Heumaden lädt das Team des ökumenischen Männerforums herzlich ein am:

Freitag, den 12. April 2019 um 19.00 Uhr

im Evangelischen Gemeindehaus Calw-Heumaden, Wielandstraße.
Was ist los in Großbritannien?

Der Brexit – Hintergründe und Folgen für Deutschland und Europa

Referent: Prof. Dr. Thomas Schlag, Calw

Das Männerforum freut sich auf Ihr zahlreiches Kommen.

Die Veranstaltung beginnt mit einem Abendessen, für das ein Kostenbeitrag von 10,00 Euro erhoben wird.



Unglaubliches geschieht mit dem Brexit in Großbritannien. Das Männerforum Heumaden hat daher für Freitag, den 12. April 2019, im evangelischen Gemeindehaus ab 19 Uhr einen Referenten eingeladen, der mit eigener Anschauung einen Nebelscheinwerfer in den Brexit-Nebel bringen wird. Prof.

Dr. Thomas Schlag, ein Calwer, lebte einige Jahre „auf der Insel“ und verbrachte während der Brexit-Vorbereitungszeit ein ganzes Jahr in Edinburgh/Schottland. Nicht nur politische Hintergründe beleuchtet er, sondern blickt auf auf die Folgen für Deutschland und Europa. Der Vortrag beleuchtet die (ganz!) aktuellen Entwicklungen rund um den Brexit. Nach einem spirituellen Impuls und einer leiblichen Stärkung erwartet die interessierten Männer deftige politische und geschichtliche Kost.

Liebenzeller Gemeinschaft Calw/Stammheim



Liebenzeller Gemeinschaft
gemeinsam glauben leben

Montag, 15. April

18.00 Uhr Bibelstunde (Enzenhofer)

Neuapostolische Kirche Calw-Heumaden



Aktuelle Termine finden Sie unter Neuapostolische Kirche in der Rubrik „Stammheim“.

Vereine und Organisationen

HEUMADEN aktiv e.V.



Heumaden aktiv hat einen neuen Vorstand

Bei der Mitgliederversammlung des Vereins am 06.04.19 berichtete der Vorsitzende E. Sehmsdorf über die zahlreichen Aktivitäten seit der Gründung im letzten Jahr. Der e.V. hat seine innere Form gefunden und ist für die Zukunft gut aufgestellt. In der kurzen Zeit seines Bestehens ist er auf 38 Mitglieder angewachsen. Beim Haushaltsplan war vor allem die Finanzierung des „Fest der Kulturen“ ein Thema. Bei den Wahlen gelang es, den Vorstand nicht nur zu erweitern, sondern auch ganz neu aufzustellen: Mit Frauen, Vertretern der beteiligten Vereine und vor allem Vertretern der jungen Generation. E. Sehmsdorf hatte gebeten, von seiner Wiederwahl abzusehen.



Der neue Vorstand besteht (von li. nach re.) aus
Almina Loznica (Schriftführerin),
Martin von Keler (Vorsitzendem),
Hamid Grbic (Kassenwart),
Denise Faustino und
Siegfried Pross
(Stellvertretende Vorsitzende)



HIRSAU

Aktuelles aus dem Ortschaftsrat

Bericht der Ortschaftsratsitzung vom 8. April 2019

Unter **Tagesordnungspunkt Bekanntgaben** informierte Ortsvorsteher Licht das Gremium über:

- Einer Nutzungsuntersagung bzgl. eines Räucherofens in der Calwer Straße.
- Einer erfolgten Schotterung eines Wegabschnitts für die Sanierungsarbeiten der Deponie Tälesbach, um somit zur weiteren Verbesserung der Situation bzgl. der Straßenverschmutzung beizutragen.
- Eine Anfrage aus der vergangenen Gemeinderatsitzung. Hier erkundigte sich eine Bürgerin über die Möglichkeit Baumgräber auf dem Friedhof in Hirsau zu schaffen. Dies sei jedoch von der Verwaltung bereits umgesetzt, Baumgräber werden als Bestattungsort auf dem Hirsauer Friedhof angeboten.
- Den aktuellen Sachstand in der Hirsauer Turnhalle. Hier wurden die entsprechenden Maßnahmen an der Heizungsanlage umgesetzt. Beprobungen wurden durchgeführt. Eine Freigabe der Duschcabins folgt zu gegebener Zeit.
- Den zeitnahen Tausch der Fenster im Rathaus.
- Das Vorgehen bzgl. der Umsetzung des Tempolimits in der Plettschenu im Rahmen des Lärmaktionsplans.
- Den geplanten Baubeginn der Wohnmobilstellplätze in voraussichtlich 2 Monaten.
- Die Planungen Staudenbeeten und Blumenwiesen am Flößerwiesen anzulegen.

Unter **Tagesordnungspunkt Bürgerfragestunde** wurden keine Themen angesprochen.

Unter **Tagesordnungspunkt Bauangelegenheiten** lagen dem Gremium drei Baugesuche vor. Das Gremium hatte keine Einwände.

Unter **Tagesordnungspunkt Anfragen** wurden folgende Themen angesprochen:

- Die Undichtigkeit der im Zuge der Sanierung der Deponie Tälesbach geschaffenen Biotope.
- Die Verschmutzung der Fahrbahn am Radweg unter der Nagoldbrücke.
- Die Verwendung von Müllsäcken in den festinstallierten Müll-eimern im Kloster.
- Den Zeitpunkt der Aktion saubere Landschaft (27. April 2019).
- Die Vermüllung rund um die Glascontainer an der Wendepalte in der Karl-Greiner-Straße.
- Die Bitte den Schachtdeckel unter der Eisenbahnbrücke in Ernstmühl zu sanieren.
- Die Parksituation in der Liebenzeller Straße und an der Bundesstraße bei Veranstaltungen im Saal 51.